

COMPETICIONES

La Superliga avanza en su estructura jurídica: registra a Anas Laghrari como apoderado

El proyecto de la competición alternativa a la Champions League parece tocado de muerte, aunque tres clubes se mantienen firmes en su postura apoyados en una sociedad con sede en Madrid.

Palco23

13 may 2021 - 10:05



La Superliga europea de fútbol sigue dando pasos en la creación de su estructura jurídica, a pesar de la desvinculación del proyecto de nueve de los doce equipos fundadores. Hoy, Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme) ha registrado el nombramiento de Anas Laghrari como apoderado mancomunado de European Superleague Company, la sociedad con sede en Madrid sobre la que se articula formalmente el proyecto. Laghrari es un empresario y banquero franco-magrebí, cofundador de la entidad financiera Key Capital, y uno de los cerebros de la Superliga.

A través de esa compañía, la Superliga solicitó al Juzgado de lo Mercantil número 17 de Madrid la adopción de medidas cautelares para proteger a los doce clubes impulsores del proyecto ante las amenazas de UEFA y FIFA, en una solicitud que les fue concedida.

En el auto del juzgado se dan detalles sobre el proyecto, como que los clubes fundadores son “socios” de esa sociedad, según *El País*. Además, European Superleague Company SL estaba destinada a actuar como matriz de la que dependerían SL Sports Co, responsable de la gestión a nivel deportivo y disciplinario; SL MediaCo, a cargo de la comercialización de los derechos audiovisuales, y SL CommercialCO, encargada de la venta de los derechos comerciales de la Superliga.

Una red societaria a la que hay que añadir a Tivalino Invest, con la que JP Morgan acordó conceder un préstamo “de hasta 3.983 millones de euros” para poner en marcha la competición. Esa sociedad tiene su sede en Barcelona, en el domicilio de TMF Group, comprada por CVC en 2017.

El entramado societario que da origen a la Superliga parte de A22 Sports Management

European Superleague Company nació el 4 de marzo como Fabianville, con el objeto social de “actividades de las sedes centrales”, con sede en la oficina de Madrid de TMF y con Belén Garrigues, su directora general, como una de las tres administradoras solidarias. Esa sociedad cambió su objeto social el 15 de abril, cuatro días antes de la presentación de la Superliga, para ofrecer servicios de “gestión y asesoramiento en el ámbito deportivo” y organizar eventos, además de cambiar su domicilio social a la oficina de Key Capital, compañía que ha sido la principal asesora financiera de los impulsores de la Superliga.

Finalmente, en el Borme aparece A22 Sports Management, otra sociedad vinculada al torneo, destinada a ser la administradora única de European Super League. Esa empresa podría ser considerada el inicio de todo, ya que fue inscrita en el Registro Mercantil el 19 de junio de 2020 con el nombre de Taladega Invest, con domicilio en la oficina madrileña de TMF, y con los mismos administradores de Fabianville.

Ayer, [la Uefa inició los trámites para sancionar a Real Madrid, FC Barcelona y Juventus](#), los tres clubes impulsores que no se han desmarcado del nuevo torneo con la designación de los inspectores de ética y disciplina para llevar a cabo una investigación disciplinaria.